

Auszug aus der Niederschrift zur Sitzung des Seniorenbeirates vom 30.08.2021

Öffentlicher Teil

TOP . Bericht aus den Begegnungsstätten

Frau Wieworka berichtet, dass nach sieben bis acht Monaten Schließung bei allen Beteiligten große Freude über die Öffnung herrsche. In der Zwischenzeit sei auch digital gearbeitet worden, z. B. habe Herr Röspel einen digitalen Vortrag zur Patientenverfügung gehalten. Es sei jedoch kein Vergleich zu den persönlichen Treffen, denn in der Gruppe lassen sich viele Aktivitäten (wie z. B. Sitzgymnastik) deutlich besser abhalten als alleine zu Hause. Man hoffe nun, dass allen eine weitere Schließung erspart bleibe.